

Silbermedaille errungen

Deutsche Meisterschaften der Vorderlader-Schützen: Edmar Beier erfolgreich

DIEPHOLZ • Mit einer Silbermedaille kehrten Edmar Beier, Robinson Nitsche und Christoph Storck von den Deutschen Meisterschaften der Vorderladerschützen in Pforzheim zurück.

Vom Schützenkorps Diepholz war einmal mehr Edmar Beier an allen drei Wettkampftagen vertreten. In zwei Liegend-Disziplinen über 100 Meter, Perkussionsdienstgewehr und Per-

kussionsfreigewehr hatte sich der „Oldie“ des Korps vor zwei Jahren mit zwei weiteren Schützen in der Bremer Schützengilde zu einer Mannschaft zusammengetan. Das Ziel war, bei den

Deutschen Meisterschaften eine gute Rolle zu spielen und vorne kräftig mitzumischen.

Das gelang im vergangenen Jahr auf Anhieb. Mit dem Perkussionsdienstgewehr wurde die Deutsche Meisterschaft errungen.

Diesen Titel konnten die heimische Vorderlader-Mannschaft in diesem Jahr nicht verteidigen. Dafür gelang mit dem Perkussionsfreigewehr ein weiterer Erfolg. Mit einem Ring hinter der Priv.SGes. Darmstadt, die mit 424 Ringen Deutscher Meister wurde, sicherten sich Robinson Nitsche, Edmar Beier und Christoph Storck mit 423 Ringen Silber.

Dritter wurde die Mannschaft der ASGes. Euskirchen mit 420 Ringen.



Silbermedaille bei den Deutschen Meisterschaften der Vorderlader-Schützen (von links): Edmar Beier (Schützenkorps Diepholz), Robinson Nitsche und Christoph Storck in Pforzheim.